FMPJプレスリリース

2011 年 6 月 1 日 一般社団法人日本音楽制作者連盟 理事長 大石 征裕

NEXUS AID「東日本大震災 義援金プロジェクト」のご報告及び「東日本大震災 音楽文化復興支援プロジェクト」の立ち上げについて

今回、震災後直ちに「NEXUS AID 東日本大震災 義援金プロジェクト」を立ち上げ義援金の募集を行って参りましたが、2ヶ月強余りの募集期間で募金累計金額も1億円を超えるに至りました。

皆様のご厚志は何よりも心強く励まされるものであり、この義援金は被害に遭われた皆様が一日も早く元の 生活に戻られるよう、生活再建の援助金として着実に届けさせて頂きます。

災害義援金として、特に被害の大きい岩手、宮城、福島の3県庁が指定する義援金口座に、これまで2回に分けて各県1千5百万円ずつ振り込みました。

また残りの義援金に関しましても各被災地に迅速に届くよう慎重に協議しております。 決定し次第公表させて頂きます。

なお、今後 NEXUS AID は、「東日本大震災 音楽文化復興支援プロジェクト」へ移行し、音楽を通じた被災者支援、被災地の復興に向けた支援を行っていきたいと考えております。

その為に新たな口座を開設し、募金やチャリティー活動等を通して、被災地域における子供たちへの音楽教育の充実や被災音楽関連施設の修繕、そして、さまざまなアーティストやミュージシャンが現地での支援活動、音楽活動を始めるために必要な広報支援などを何年かかろうとも、継続して取り組んで参ります。

現在 NEXUS WEB(http://www.nexus-web.net/nexus_aid/)上で、『東日本大震災 音楽文化復興支援プロジェクト』として掲載報告を開始させて頂きました。 引き続きこれらの取り組みにご賛同ご協力をお願い申し上げます。

本来であれば義援金をお寄せいただきました皆様に個々に御礼を申し上げるべきところですが、この場をお借りしまして、改めてお寄せいただいたご厚情に心から御礼申し上げます。

以上